
米田 円さん（３年生・鶴来中出身）
♦女子ハンマー投げ第４位♦
「今までやってきたことが無駄にな
らないように全力を尽くします」

山田里華子さん（３年生・北辰中出
身）
♦女子走り幅跳び第５位♦
「ケガをしていて県総体は納得いく
結果をだせなかったが、北信越大会
では悔いの残らないようにベストを
尽くしたい」
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♦柔道部主将：松田 陸さん（３年生・高尾台中出身）より
「団体で優勝することはできなかったので、このチームで最後
になる北信越でリベンジしたいです！」

柔道部

弓道部

ラグビー部

♦主将の伊深 まゆさん
（３年生・白嶺中出身）は、
「高校総体では、それぞれ
が自分の全力を出して戦え
ました。３年生は引退の人
が多いですが、女子は北信
越大会に出場します。女子
団体初の上位大会なので、
全力で戦ってきます！」

♦６０㎏級♦
優勝：井海 晴天（３年生・北辰中出身）

「全国制覇をめざして頑張ります」
♦６６㎏級♦
優勝：石川 大真（２年生・高尾台中出身）

「インターハイで春の全国選手権大会のリベン
ジを果たします」

♦７３㎏級♦
優勝：南出 健槙（２年生・鶴来中出身）

「インターハイで優勝を目指します」
♦８１㎏級♦
優勝：伊藤 碩哉（３年生・笠間中出身）

「インターハイで自分の実力を出し切り、優勝
します」

♦ラグビー部キャプテン・菅村 祥隆さん（３年
生・金大附属中出身）より
「反省点は多かったけれど、優勝できてよかった
です！」

北信越大会出場！！

合同 A（本校・小松）

北信越大会出場！！

５月２７日（木）～２９日（土）陸上競技部

書道部

♦書道部：宮嶋さん（３年生・北辰中出
身）より「少ない時間でしたが、大会当
日までに作品を仕上げることができてよ
かったです。良い作品ができてよかった
です」

山田さん（写真左）

米田さん（写真右）

県高校総文祭

書道の部優秀賞！

北信越大会出場！！

「臨 曹全碑」 ２年 宮嶋朱里

正射必中



♦英語同好会：谷口 琢磨さん

（２年生・野々市中出身）

牧野 士勇さん

（２年生・布水中出身）

「６月４日（金）のEnglisｈ

Festivalにて英語の『Just the 

way you are 』をギターで弾き

語りしました♪気持ちよく演奏す

ることができてよかったです！」

♦バドミントン部：野﨑
遼人さん（２年生・北辰
中出身）より
「周りのレベルが高くて、
やはり努力が足りないと
感じました。もっと頑張
ろうと思いました！」

♦バスケットボール部

キャプテンの藪 大地

さん（３年生・川北中

出身）より

「走って勝つという目

標は達成できたかわか

らないけど、勝ちにこ

だわって勝つことがで

きました！次の大会に

向けて体力をつけてい

きたいです」

令和３年度 県高校総体・総文結果報告

🚘車で 金沢市から２０～３０分
🚋電車で 野町～鶴来２７分 （北陸鉄道石川線）
🚍バスで 松任～鶴来３０分（北陸鉄道加賀白山バス）
鶴来駅より徒歩１０分 ※遠方の通学者には学生寮有！
さらにホットな情報は公式ＨＰへ

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/turugh/
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♦バレーボール部キャプテン：
松尾みどりさん（３年生・野田中出身）
より
「みんなで楽しんで出来た最高の試合で
した！」

６月３日（木）～６日（日）
バスケットボール部

♦テニス部：長田 瀬里奈さ

ん（３年生・北辰中出身）よ

り「３年間頑張ってきたこと

を発揮できて、最後は楽しく

終われてよかったです！」

♦卓球部部長 澤田 樹さん

（３年生・白嶺中出身）より

「それぞれが自分の目標に向

かって達成できました！」

英語同好会

卓球部

テニス部

必勝必笑！ バドミントン部

♣女子シングルス

ベスト６４ ２名♣

ジャズバンド部 バレーボール部

♦ジャズバンド部部長：秋田ひな
たさん（２年生・鶴来中出身）よ
り「初めての新体制で演奏をさせ
ていただき、いい経験になりまし
た。練習を頑張っていきたいと思
います」

合唱部

♦合唱部：渡部 悠さん（３年生・埼玉狭山台中出身）

より「強豪校とのレベルの差を感じました。合唱部の引

退は３月ですので、後輩とともに頑張っていきます♪」

体験入学
７／２５（日）
受付中

和太鼓部

♦和太鼓部：岡田 涼介さん（３

年生・北辰中出身）より「日々、

部活で練習したことを本番ですべ

て出し切れました！それを通じて

部員との絆も深まったので、とて

も良い経験になりました」


